
Herr Uwe Eckardt (SKB für die CDU) fragt nach, warum die Wassertemperatur im Sportbecken des 
Hermann-Weber-Bades von 26 °C auf 28 °C erhöht worden sei. Dies sei ungewöhnlich, da in umliegenden 
Schwimmbädern die Temperatur aufgrund der Energiekrise gesenkt würde. BM Viehof erwidert, dass für 
den Schwimmunterricht der Kinder die Wassertemperatur erhöht worden sei.  
 
Weiterhin bittet Herr Eckardt um Rückmeldung, ob  

- ein Teilbereich der Beleuchtung des Bahnhofparkplatzes, 
- die Beleuchtung des Vorplatzes an der neuen Feuerwehrwache sowie 
- in Teilen die Straßenbeleuchtung im gesamten Gemeindegebiet 

abgeschaltet werden könne, um Energie einzusparen. Aus der Presseberichterstattung sei u.a. zu 
entnehmen, dass die Stadt Königswinter ihre Straßenbeleuchtung in Teilen abschalte. 
 
BM Viehof antwortet, dass über den Straßenbeleuchtungsvertrag „Flächige Nachtabschaltungen zwischen 
23 und 5 Uhr“ im nächsten ABS am 08.02.2023 beraten würde. Frau Prinz-Klein ergänzt, dass der Vorplatz 
der Feuerwehr voraussichtlich für die Einsatzfähigkeit der Feuerwehr beleuchtet würde. Sie sichert 
Rücksprache zu. Ob eine Reduzierung der Beleuchtung auf Bahnhofparkplatz erfolgen könne, werde 
ebenfalls geprüft. 


